

## la ville-aux-dames

## Une nouvelle association politique

Lors de la dernière réunion du conseil d'administration du comité de soutien Mieux vivre à La Ville-aux-Dames, qui a soutenu la liste menée par Mélanie Fortier aux dernières élections municipales, la création d'une nouvelle association du même nom a été décidée.

Un des objectifs de l'association est de faire paraître un journal régulièrement, « La Villo Mag ».

Les responsables, chargés de l'évolution de ce nouveau mouvement, voient dans cette création le prolongement des élections municipales où « les électeurs ont pu choisir entre deux listes : une divers droite et une de rassemblement à gauche », affirment-ils.

La campagne électorale a permis selon eux « de renouer des relations humaines dynamiques et de confiance et de partager l'idée que la gauche a une vocation majoritaire pour l'avenir. » C'est sur ce constat que les membres de la nouvelle association ont décidé de prolonger la dynamique de la liste présentée par Mélanie Fortier. L'association œuvrera sur des valeurs de progrès social,



De gauche à droite, M. Vella, Mme Engels, MM. Pruvot et Guillaumein, Mme Pruvot.

d'écologie, de solidarité et de laïcité. Les objectifs iront donc naturellement vers la promotion de la citoyenneté, et le développement du lien social par l'instauration de débats et d'initiatives vers la culture, l'environnement et le sport, la défense des services publics, la

communication d'informations portant sur des événements susceptibles d'influencer le cadre ou le mode de vie des Gynépolitains.

Un programme dont on peut affirmer qu'il est dans la ligne de ce que le rassemblement à gauche avait proposé en mars

dernier pour les municipales. Désormais, il y aura donc une nouvelle force de proposition, située à gauche.

Mieux vivre à La Ville-aux-Dames,  
33, avenue Marie-Curie.  
Renseignements au  
06.25.86.00.10.

## la ville-aux-dames

Tableaux d'automne  
ce week-end

La Ville-aux-Dames accueillera ce week-end, la sixième édition du Salon Tableaux d'automne, dans la salle Maria-Callas. Un hommage particulier sera rendu à Daniel Ruflet, disparu au printemps dernier, créateur du Salon. L'artiste à l'honneur sera Daniel Besnier, peintre de Montichard.

Samedi 27 septembre de 14 h à 18 h et dimanche 28 septembre de 10 h à 19 h, salle Maria-Callas à La Ville-aux-Dames. Entrée libre. Renseignements au 02.47.44.36.46.

saint-pierre-  
des-corpsDeux jours  
de tournoi  
pour le BHV

Le BHV, basket-handicapés-valides, de Saint-Pierre-des-Corps, se déplace le week-end prochain à Poitiers pour un tournoi de deux jours, marquant le 10<sup>e</sup> anniversaire de cette organisation. Avec neuf joueurs, l'équipe emmenée par le président Saïd El Assali rencontrera, samedi 26 et dimanche 27 septembre, des équipes de N2 et N3 de basket en fauteuils roulants, Bordeaux, Saint-Herblain, Blanquefort, Angoulême, Orléans, Chartres, Angers, etc. Une belle entame de saison pour le BHV toujours axé sur les confrontations amicales.